

Un forum d'affaires Cuba États-Unis réunit à La Havane des chefs d'entreprise des deux pays



La Havane, 21 mars, (RHC).- Un forum d'affaires Cuba États-Unis réunit aujourd'hui à La Havane des chefs d'entreprise des deux pays, auquel participe le président Obama. Les délégations des deux pays sont conduites par le président de la Chambre de Commerce de Cuba, Orlando Hernandez et par Maria Contreras, directrice de l'administration pour les petites affaires des États-Unis.

Au cours d'une conférence de presse, le ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, Rodrigo Malmierca a rappelé que malgré la prise des mesures qui assouplissent les restrictions du blocus, il est impossible «d'atteindre une réelle normalisation des relations bilatérales».

«Nous reconnaissons que dans ce dernier paquet de mesures ils ont introduit des changements importants dans quelques-uns des sujets posés par la partie cubaine dont l'autorisation de l'utilisation du dollar par Cuba dans quelques-unes des transactions internationales» a-t-il relevé avant de souligner que le blocus reste le principal écueil pour le développement de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/87978-un-forum-daffaires-cuba-etats-unis-reunit-a-la-havane-des-chefs-dentreprise-des-deux-pays>



Radio Habana Cuba